

# 学校だより

## 校訓「創造」「感動」「鍛錬」

令和4年度 第9号 (12月19日発行) 校長 亀山 浩一

垂水市立垂水中央中学校

### 人権週間

12月4日～10日は人権週間でした。1948年12月10日、国際連合の総会において、「世界人権宣言」が採択され、12月10日は、「人権デー」と定められています。日本では、人権デーを最終日とする1週間を「人権週間」と定め、全国的に人権啓発活動を特に強化して行っています。

12月6日全校集会で、「わたしの心の中」という本を紹介しました。「わたしは話すことができない。歩くことができない。自分で食べることもできないし、自分でお風呂に入ることもできない。それが、すごく「いや」という本の出だしです。主人公「メロディ」は、様々な言葉や事柄を全て記憶できる能力をもちますが、脳性麻痺のせいで、言葉を発することができないので、この能力を知る人は誰もいませんでした。10歳の時、メロディの代わりに声を出してくれる「機器」を手に入れ、人生が大きく変わっていきます。しかし・・・

仲間はずれにされることに対する、息苦しさ、虚しさ、憤り、ぶつけようのない怒り・・・なぜ、わたしを皆と同じように接してくれないのか。なぜ、わたしを色眼鏡で見るのか・・・

自分が発した些細だと思っている言葉や行動、「これくらいはいいや」と思っているかもしれない、その言葉や行動が、あなたの周りにいる人を傷つけてしまっているかもしれない。

みんなの周りに一人ぼっちになっていたり、教室や仲間に入りにくそうにしたりしている人にとっと寄り添える、そんな人に、そんな仲間に、学級や学校になって欲しいと思っています。



### 長距離走大会

12月10日(土)長距離走大会を開催しました。女子2km、男子3kmの距離でした。自分の記録への挑戦、順位への挑戦、自分の弱い心への挑戦、クラスマッチ優勝など、それぞれの目標に向かって最後まで一生懸命走っていました。特に、3年生は部活動を引退し、運動不足や走ることに抵抗を示す時期ですが、懸命に走る姿に心を打たれました。学校のリーダーとしての存在感を改めて見せてくれました。多くの保護者の声援を受けながら走れたことも頑張れた要因の一つだと思います。ありがとうございました。

運動習慣と勉強ができることには相関関係があるといわれます。これは、運動が脳を活性化させ、集中力や記憶力を高めるためです。時間があるときに一人でもできるランニングやウォーキング、登下校で歩くだけでもいい運動になります。長距離走大会に向けて培った運動習慣や運動後の爽やかな気持ちなど、これからの生活に活かして欲しいと思います。各学年個人3位までの生徒と学年1位のクラスに賞状を授与しました。



《 1年生女子 》				《 1年生男子 》			
順位	氏名	記録		氏名	記録		
1	坪内 柚稀 (3)	8' 36		上野 太暉 (2)	11' 01		
2	山下 美南 (1)	8' 46		濱田 優稀人 (3)	11' 19		
3	川畑 寧音 (2)	8' 54		後迫 大志 (2)	11' 26		
《 2年生女子 》				《 2年生男子 》			
1	隈元 梨円 (2)	8' 23		芝尾 清志朗 (3)新	10' 21		
2	水迫 夏音 (3)	8' 29		美坂 瑛人 (1)新	10' 27		
3	西村 萌々香 (3)	8' 29		瀬崎 康汰 (3)	10' 47		
《 3年生女子 》				《 3年生男子 》			
1	上村 奏 (3)	8' 34		河野 輪 (2)新	10' 19		
2	今井 乃槻 (1)	9' 22		城ノ下 倫太郎 (3)	10' 44		
3	下園 愛里 (2)	9' 30		後迫 秀継 (1)	10' 58		

### 表彰

第55回受信環境クリーン図案コンクール

会長賞 3年2組 濱田 由佳  
3年2組 岡田 李奈

「小さな親切」作文コンクール

入選 3年2組 西田 星蓮

南九州選抜中学校ソフトテニス大会

優勝 垂水中央中学校男子団体

準優勝 垂水中央中学校女子団体

裏千家茶道

奨励証 今井乃槻, 大山美海, 才川海空, 甲崎離澄

令和4年度校内長距離走大会

学年優勝 1年3組 2年3組 3年3組



日	曜	1月の主な行事
1	日	元日
10	火	3学期始業式
11	水	3年実力テスト (~12日)
13	金	私立入試事前指導, 英検
16	月	学校給食週間 (~20日)
17	火	学習定着度調査 (~18日)
26	木	生徒会専門部代議員会
23	日	私立高校入試スタート